



www.mg.co.id

Dortmund Klaim Haaland Bertahan

DORTMUND (IM) - Spekulasi tentang masa depan Erling Haaland masih kencang bergulir. Namun Bos Borussia Dortmund Sebastian Kehl mengklaim bahwa sang pemain setuju bertahan.

Sebagaimana diketahui, Haaland merupakan salah satu pemain yang paling diminati di Eropa pada bursa musim panas nanti. Selain masih muda (20 tahun), striker Norwegia itu tampil begitu menjanjikan sejak berkosium Dortmund pada musim dingin tahun lalu.

Sebanyak 53 gol plus 14 assist sudah diciploskan Haaland dalam 56 pertandingan Dortmund di seluruh kompetisi. Erling Haaland tampil sensasional dengan membukukan 37 gol plus 11 assist di musim penuh pertamanya, 2020/21.

Sejumlah klub besar seperti Barcelona, Real Madrid, Manchester United, Chelsea dan Manchester City sangat mengharapkan tanda tangan Haaland. Dortmund sendiri kabarnya membanderol pemainnya itu seharga lebih dari 150 juta Poundsterling.

Kontrak Haaland di Signal Iduna Park masih akan berlangsung sampai musim panas 2024. Namun, situasi Dortmund menjadikan

masa depan Haaland dalam tanda tanya. Bukan hanya kesulitan menyaingi Bayern Munich, Dortmund terancam gagal lolos ke Liga Champions musim depan. Hingga pekan ke-31, Dortmund masih menghuni posisi lima dengan 55 poin, terpaut satu poin dari Eintracht Frankfurt (4), dan dua poin dari Wolfsburg (3).

Namun Sebastian Kehl yang adalah Direktur Olahraga Dortmund menegaskan, Haaland tidak akan ke mana-mana di musim panas. "Saya tahu bahwa Erling Haaland akan bermain untuk Borussia Dortmund di musim baru Dia sepenuhnya setuju. Saya bisa mengatakan bahwa dia betul-betul punya tujuan yang sama dengan klub," kata Kehl seperti dikutip Daily Mail.

• vit



ERLING HAALAND
Pemain Dortmund

Perjalanan Sevilla Mulai Tersendat

SEVILLA (IM) - Upaya Sevilla untuk meraih trofi LaLiga musim ini tersendat. Mereka gagal mendekati tiga tim teratas Liga Spanyol, setelah kalah 0-1 dari Athletic Bilbao, pada laga lanjutan LaLiga yang berlangsung di Ramon Sanchez Pizjuan, Selasa (4/5) dinihari WIB. Gol tunggal Bilbao tercipta di masa injury time.

Sevilla sebenarnya berjuang untuk menang demi menjaga persaingan dengan Atletico Madrid, Real Madrid dan Barcelona. Sebab, Los Palanganas juga masih berpeluang jadi juara musim ini karena berada di posisi keempat klasemen.

Saat itu pelatih Julen Lopetegui menurunkan skuat terbaiknya. Suso, Youssef En-Nesyri, dan Alejandro Gomez diturunkan di lini serang, termasuk Lucas Ocampos. Sevilla yang tampil dominan dengan menciptakan 18 attempts, gagal membahayakan gawang Bilbao kawatan Unai Simon.

Sebab Simon cuma membuat tiga saves sepanjang 90 menit, yang semua adalah peluang tepat sasaran Sevilla.

Sementara, Bilbao yang banyak menunggu beberapa kali melancarkan serangan balik.

Laga tampaknya akan berakhir imbang sebelum Inaki Williams menghancurkan asa para pemain Sevilla meraih tiga poin. Bilbao melancarkan serangan balik di menit ke-90 dan Sevilla tidak bisa meredamnya.

Tim Andalusia itu pun tertahan di posisi keempat klasemen dengan 70 poin, berjarak empat angka dari Madrid dan Barcelona serta enam angka dari Atletico di puncak. Dengan empat laga tersisa, peluang juara Sevilla b o l e h jadi lebih kecil ketimbang tiga rivalnya. • vdp



ALEJANDRO GOMEZ
Pemain Sevilla

Chelsea Kontra Real Madrid, Siapa ke Final?

"Kami merasa siap untuk pertarungan besar dan saya cukup yakin bahwa kami memiliki penampilan hebat karena Real Madrid akan menyulitkan kami," kata Thomas Tuchel.

LONDON (IM) - Laga hidup mati bakal dilakoni oleh Chelsea dan Real Madrid saat keduanya bertukar pada leg ke-2 semifinal Liga Champions 2020/21, yang berlangsung di Stamford Bridge, Kamis (6/5) dinihari WIB.

Tak ada pemenang dari leg pertama di kandang Madrid pekan lalu, saat kedua tim bermain seri 1-1. Chelsea unggul lewat gol Christian Pulisic menit 14, dan anak-anak asuh Zinedine Zidane menyamakan kedudukan melalui gol sang bomber Karim Benzema menit 29.

Bicara kans lolos, Chelsea sedikit lebih bagus. Pasalnya, selain imbang, mereka juga mencetak gol tandang. Hasil imbang tanpa gol di kandang sendiri sudah cukup untuk meloloskan pasukan

Thomas Tuchel ke final. Namun, Madrid, yang merupakan rajanya kompetisi ini, tidak bakal mudah disingkirkan.

Thibaut Courtois serta Eden Hazard kembali ke Stamford Bridge, dan kali ini sebagai lawan. Meski gagal tampil optimal pada leg pertama, mereka tentu siap memberikan yang terbaik jika diberi kesempatan untuk turun di leg kedua nanti.

Chelsea maupun Madrid sama-sama telah memanaskan mesin untuk duel penentuan ini dengan kemenangan di liga masing-masing akhir pekan kemarin.

Chelsea unggul 2-0 menjamu Fulham di Premier League. Kai Havertz memborong dua gol, sedangkan kiper Edouard Mendy lagi-lagi tampil solid

untuk membawa Chelsea meraih clean sheet. Sementara itu, Madrid menang menjamu Osasuna di La Liga, juga dengan skor 2-0, melalui gol-gol Eder Militao dan Casemiro yang tercipta di menit-menit akhir.

Hanya saja, Chelsea diterpa kabar kurang menggembirakan. Mason Mount, pemain muda andalannya, bermasalah dengan punggung. Dia terancam absen di laga nanti.

Mount diketahui mengalami masalah pada punggungnya, setelah terjatuh menghantam tanah dengan keras (punggungnya lebih dulu menghantam tanah) pada perebutan bola di laga menghadapi Fulham pada akhir pekan lalu.

Mason Mount sendiri ditarik keluar dalam laga tersebut di pertengahan babak kedua dan digantikan oleh N'Golo Kante.

Mason Mount merupakan pilihan utama Chelsea di lini serang, baik di era Thomas Tuchel atau era manajer sebelumnya, Frank Lampard. Sejauh musim ini, Mount sudah mencatatkan 48 kali penampi-

lan di seluruh kompetisi, dengan sumbangan delapan gol dan delapan assist.

Dengan demikian Chelsea akan mengandalkan Kai Haverts dan Timo Werner guna mengobrak-abrik pertahanan Madrid. Kedua tampil oke saat Chelsea menuai kemenangan atas Fulham.

Namun kabar kurang menyenangkan ternyata juga datang dari kubu Real Madrid. Bek Raphael Varane diragukan tampil. Pemain asal Prancis itu sebelumnya ditarik saat menghadapi Osasuna, Minggu (2/5) dinihari WIB. Varane digantikan Nacho di awal babak kedua.

Jika meragukan, maka Si Putih bakal dalam masalah. Sebab, kapten Sergio Ramos juga dalam pemulihan pascaccedera. Meski ada kabar Ramos bisa dimainkan, namun belum ada kepastian dari pelatih Zinedine Zidane. Artinya, Madrid tinggal punya Eder dan Nacho sebagai palang pintu. Situasi yang kurang ideal saat Madrid butuh kekuatan penuh menghadapi Chelsea.

Thomas Tuchel antusias menghadapi laga ini. Merujuk pada masa persiapan timnya, Tuchel mengaku suasana hatinya kini menyenangkan dan hasil positif melawan membuat anak asuhnya cukup percaya diri menatap laga kontra Real Madrid.

"Kami punya dua sesi latihan untuk mempersiapkan diri menghadapi Real Madrid, jadi ini menyenangkan. Saya sangat senang dengan tim ini di semifinal. Kami merasa siap untuk pertandingan besar dan saya cukup yakin bahwa kami memiliki penampilan hebat karena Real Madrid akan menyulitkan kami," kata Tuchel di situs resmi klub.

Sementara di kubu Madrid, pelatih Zinedine Zidane mengatakan, timnya akan melakukan segalanya untuk keluar sebagai pemenang. "Kami menuju leg kedua dengan ide untuk menang. Seluruh pemain yang ada sudah siap menjalankan tugasnya. Chelsea sangat kuat, tetapi kami akan tampil lebih baik dari leg kedua," ujar Zidane. • vit

CR7 Bakal Punya Rekor Baru

TURIN (IM) - Juventus gagal mempertahankan gelar scudetto musim ini. Kondisi ini tentu langsung dikaitkan dengan Cristiano Ronaldo. Ia dianggap gagal memberikan dampak bagi kemajuan Si Nyonya Tua.

Walau demikian, ada yang mengembirakan bagi CR7. Ia butuh satu gol lagi untuk membuat rekor baru. Sebagai, pemain pertama yang bikin 100 gol buat tiga klub, plus timnas.

Musim ini, Ronaldo sudah berusia 36 tahun. Walau sudah uzur, jumlah golnya di Juventus tidak berkurang dan masih memimpin daftar top skor Serie A untuk sementara. Ronaldo sudah mengemas 27 gol dari 30 laga di Liga Italia. Di seluruh kompetisi, jumlah golnya mencapai angka 34 gol.

Dikutip dari Sport Bible, pemain Portugal itu menanti satu rekor baru musim ini. Satu rekor yang cuma butuh satu gol lagi. Ronaldo sudah bikin total 118 gol di Manchester United, lalu 450 gol

di Real Madrid. Di Juventus kini, total sudah 99 gol dan butuh satu gol lagu buat mencapai angka seratus. Belum lagi, Ronaldo juga sudah bikin 103 gol buat Timnas Portugal.

Selama tiga musim di Juventus Ronaldo mampu mempersembahkan dua gelar scudetto dan dua kali juara Piala Super Italia. Musim ini, scudetto berpindah ke tangan Inter Milan.

Ronaldo sudah mengemas 27 gol dari 30 laga di Liga Italia. Di seluruh kompetisi, jumlah golnya mencapai angka 34 gol. Dikutip dari Sport Bible, pemain Portugal itu menanti satu rekor baru musim ini. Satu rekor yang cuma butuh satu gol lagi. Ronaldo sudah bikin total 118 gol di Manchester United, lalu 450 gol

dengan lebih dulu menghadapi Atalanta di partai final pada 19 Mei mendatang.

Empat laga terakhir Juventus di Serie A bakal jadi penentuan mereka untuk bisa berpartisipasi di Liga Champions musim depan. Juventus bakal menghadapi AC Milan, Sassuolo, Inter Milan dan Bologna. • vit



CRISTIANO RONALDO
Pemain Juventus

Van de Beek Harus Berjuang di MU

MANCHESTER (IM) - Donny van de Beek masih kesulitan menembus skuad utama Manchester United (MU). Van de Beek pun disarankan terus mencoba untuk memperjuangkan posisinya di MU.

Van de Beek direkrut Manchester United dari Ajax pada musim panas lalu. Gelandang internasional Belanda dibeli dengan transfer mencapai 40 juta Pound.

Harapan besar pun mengiringi kiprah Van de Beek di MU. Namun, gelandang berusia 24 tahun itu kesulitan menembus tim utama Setan Merah. Jarang sekali ia jadi pilihan utama Ole Gunnar Solskjaer.

Di MU, Van de Beek harus bersaing dengan Paul Pogba, Bruno Fernandes, Scott McTominay, Fred, Nemanja Matic dan juga Juan Mata. Sejauh ini, Van de Beek baru dua kali jadi starter dalam 16 kali penampilan di Premier League musim ini.

Situasi ini membuat Van de Beek dikabarkan akan meninggalkan MU meski baru satu musim. Laporan yang beredar mengklaim Van de Beek bisa saja kembali ke Ajax.

Namun, Direktur Ajax Marc Overmars menepis spekulasi soal kembalinya Donny van de Beek. Dia justru menyarankan agar Van de Beek memperjuangkan posisinya di MU.

"Saya kira Donny seharusnya berjuang saja, bertahan tahun depan, dan mencoba merebut tempat sebagai starter. Anda tidak seharusnya pergi begitu cepat," ujar Overmars seperti dilansir Metro.

Situasi Donny van de Beek di MU juga dapat perhatian dari CEO Ajax Edwin van der Sar. "Tentu saya sedih karena Donny. Dia melewati jalan yang sempurna sebelum bergabung United. Dia gabung tim utama (Ajax) dari akademi, menjadi starter, meraih trofi, tampil di Eropa. Tapi lini tengah Manchester United terlalu padat, mereka tak diganggu," ujar van der Sar.

Situasi ini membuat Van de Beek dikabarkan akan meninggalkan MU meski baru satu musim. Laporan yang beredar mengklaim Van de Beek bisa saja kembali ke Ajax.



DONNY VAN DE BEEK
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpta@dinamika.net.id